

#50: Charaktere auf Eis legen // Hallo, ihr Lieben!

Wie ihr wisst, besteht bei uns bereits seit längerem die Möglichkeit, Charaktere auch auf Eis legen zu lassen, wenn ihr euch nicht sicher seid, ob ihr einen Charakter aufgeben wollt und lieber noch einmal darüber nachdenken oder den Charakter vielleicht ein bisschen umplanen wollt, dafür jedoch etwas mehr Zeit braucht.

Wir haben nun ein sehr praktisches Plug-In installiert, welches euch ermöglicht, eure Charaktere eigenständig auf Eis zu legen. Sobald ihr hier einen Charakter eingeschendet habt, wird das Team die Eiszeit für den Charakter akzeptieren und dann erscheint jener auf der Liste.

Beachtet bitte die Regeln, welche für die Eiszeit von Charakteren gelten:

- Es gibt keine Höchstzahl an Charakteren, die von einem Spieler auf Eis gelegt werden dürfen. Bei mehr als fünf Charakteren ist eine erneute Verlängerung für alle Charaktere nach Ablauf der Zeit jedoch nicht möglich. Dann solltet ihr euch bitte persönlich mit dem Team in Verbindung setzen.
- Insgesamt dürft ihr eine Eiszeit für sechs Monate beantragen.
- Eine Verlängerung von jeweils 7 Tagen kann 2 Mal beantragt werden. Sollte eine weitere Verlängerung benötigt werden, sollte man sich mit dem Team in Verbindung setzen.
- Es gibt bestimmte Charaktere für welche eine längere Eiszeit nicht möglich sein wird. Das betrifft besonders jene Charaktere, die sehr wichtig für das Inplay und die Plots sind. Solltet ihr einen solchen Charakter auf Eis legen wollen, setzt euch am besten mit dem Team in Verbindung. Wir versuchen dann gemeinsam eine Lösung zu finden, die für das Inplay angebracht ist. Sollte das Team selbst der Ansicht sein, dass die Dauer für einen bestimmten Charakter zu lang ist, wird es sich mit euch in Verbindung setzen. Dann findet man sicherlich eine Lösung.
- Charaktere, die auf Eis liegen, werden auf der Whitelist nicht beachtet. Es besteht demnach keine Gefahr, dass man gelöscht wird.

Auch in unseren Aktivitätsregeln haben wir den Teil über die Eiszeit angepasst:

In unserem Forum habt ihr die Möglichkeit, einen oder mehrere Charaktere auf Eis legen zu lassen. Davon könnt ihr Gebrauch machen, wenn ihr wisst, dass ihr für längere Zeit nicht werdet posten können oder wenn euch im Moment für einen bestimmten Charakter einfach die Muse fehlt, ihr jedoch noch darüber nachdenken möchtet, ob ihr den Charakter behalten wollt oder nicht und dabei nicht den Druck der nahenden Whitelist im Nacken sitzen haben möchtet. Ihr könnt einen Charakter sechs Monate lang auf Eis legen lassen. Während jener Zeit ist euer Charakter von der Whitelist nicht betroffen und wird automatisch gestrichen. Natürlich könnt ihr den Charakter dennoch während dieser Zeit posten oder auch schon früher aus der Eiszeit zurückholen. Das liegt ganz bei euch. Ihr könnt diese Frist zweimal um weitere sieben Tage verlängern. Solltet ihr euch danach noch immer unsicher sein, ob ihr den Charakter spielen wollt, müsst ihr euch mit dem Team in Verbindung setzen. Wenn ihr einen Charakter auf Eis legen lassen möchtet, könnt ihr das eigenständig hier machen. Dort werden auch alle Charaktere aufgeführt, welche zurzeit auf Eis gelegt worden sind. Es gibt bestimmte Charaktere für welche eine längere Eiszeit nicht möglich sein wird. Das betrifft besonders jene Charaktere, die sehr wichtig für das Inplay und die Plots sind. Solltet ihr einen solchen Charakter auf Eis legen wollen, setzt euch am besten mit dem Team in Verbindung. Wir versuchen dann gemeinsam eine Lösung zu finden, die für das Inplay angebracht ist. Sollte das Team selbst der Ansicht sein, dass die Dauer für einen bestimmten Charakter zu lang ist, wird es sich mit euch in Verbindung setzen. Dann findet man sicherlich eine Lösung.

Liebe Grüße  
Nathalie + Michelle